



▼ Adam Scott, membre d'honneur du Golf-Club Crans-sur-Sierre.

ADAM SCOTT:

«Ici, je me sens
comme à la maison»

- Par Claude-Alain Zufferey -

TOUT EN CLASSE ET EN SIMPLICITÉ, ADAM SCOTT PROGRESSE DANS LE CLASSEMENT MONDIAL.

WITH CLASS AND SIMPLICITY, ADAM SCOTT IS MAKING PROGRESS IN THE WORLD RANKING.

Le Golf-Club Crans-sur-Sierre est connu tout autour de la planète, non seulement pour être l'organisateur de l'Omega European Masters (le plus ancien tournoi du continent à être organisé toujours au même endroit), mais aussi pour son parcours d'altitude façonné par Severiano Ballesteros, et pour son emblématique président Gaston Barras. Ses membres d'honneur font également sa célébrité. Sergio Garcia et Adam Scott, deux des meilleurs joueurs professionnels du circuit en font partie. La raison: ils sont tous deux résidents sur le Haut-Plateau. Originaire d'Adelaïde et pro depuis 2000, l'Australien a dû se trouver un pied-à-terre sur le Vieux Continent, alors que sa carrière prenait son envol sur l'European Tour. Ceci afin de limiter ses déplacements entre les différents tournois, vu l'éloignement de sa terre natale. «J'ai découvert Crans-Montana en 2001, lorsque j'y suis venu pour disputer l'Omega European Masters. J'ai été très bien accueilli par la famille Barras. J'ai donc décidé de m'y installer», se souvient Adam Scott. Plus habitué aux plages et aux océans qu'aux montagnes, il a surtout

Crans-sur-Sierre Golf Club is well known throughout the world; not only as the Omega European Masters organiser (the oldest tournament on the continent that is always organised in the same place), but also for its high altitude golf course designed by Severiano Ballesteros and its emblematic president Gaston Barras. Its honorary members also add to its renown. Sergio Garcia and Adam Scott, two of the best professional players on the circuit, are among them. The reason: they both have homes on the Haut Plateau. Coming from Adelaide and a pro since 2000, the Australian needed to find himself a base in Europe at the time when his career was getting off the ground on the European Tour. This was in order to reduce travel when participating in the various tournaments, given the distance from his home country. "I discovered Crans-Montana in 2001 when I came there to take part in the Omega European Masters. I received a very warm welcome from the Barras family. I decided, therefore, to settle there", Adam Scott remembers. More accustomed to beaches and oceans than to mountains, he was impressed most of all

été impressionné par la beauté des paysages valaisans. Depuis le début des années 2000, la carrière de l'Australien a évolué à vitesse grand V. Il passe actuellement la majeure partie de son temps sur le circuit américain. «C'est pourquoi je ne peux venir que trois à quatre fois par année à Crans-Montana. Et je le regrette. Sur le Haut-Plateau, je me sens comme à la maison, tout en étant en vacances. Je peux bien me ressourcer. J'aimerais mieux connaître la station en hiver. La découverte du ski, directement sur la Nationale, m'a laissé un incroyable souvenir.»

Une grande marge de progression

À 33 ans, le golfeur a déjà gagné près de 34 millions de dollars de prize-money et a connu une excellente année 2013. Il a remporté deux tournois et son parcours dans les majeurs a été en tous points exceptionnel: victoire au Masters, 3e au British Open, 5e PGA Championship et 45e à l'US Open. «En gagnant à Augusta, j'ai réalisé un de mes rêves. Mais ce n'est pas une fin, ce n'est qu'une étape qui m'a donné beaucoup de confiance. Mon jeu est désormais bien en place et j'ai l'impression de pouvoir remporter un autre majeur assez rapidement dans ma carrière. Je n'ai pourtant pas de plan à long terme. Je préfère avancer en me focalisant à chaque fois sur une échéance assez proche», explique Adam Scott. Lorsqu'il séjourne à Crans-Montana, le pro ne joue pas les stars. Au contraire, il souhaite mettre en avant son côté «golfeur normal». Avant de s'entraîner sur le parcours – uniquement le Jack Nicklaus – ou au driving range, l'Australien remplit lui-même les formalités d'admission au bureau du golf. Il n'hésite pas non plus à conseiller les juniors du club. «Je leur dis toujours que l'essentiel est de ne pas perdre l'envie de jouer. Gagner c'est bien. Mais pour y parvenir, il faut conserver le plaisir que procure le golf.»

by the beauty of the Valais scenery.

From the start of the new century, the Australian's career has been in the fast lane. He now spends most of his time on the American circuit. "That's the reason why I can only come to Crans-Montana three or four times a year. Something I really regret. On the Haut-Plateau I feel as though I'm at home, but at the same time on holiday. I can recharge my batteries. I'd like to get to know the resort better in the winter. When I discovered skiing, straight onto the Nationale, it left me with an incredible impression."

Plenty of room for progression

At the age of 33, the golfer has already won nearly 34 million dollars in prize money and 2013 was an excellent year for him. He won two tournaments and his path through the majors was exceptional from every point of view: victory in the Masters, 3rd in the British Open, 5th PGA Championship and 45th in the US Open. "When I won in Augusta, it was one of my dreams come true. But it's not the be all and end all, just a stage that has given me a great deal of confidence. My game is well established from now on and I get the feeling that I'll be able to win another major quite soon in my career. I don't have a long-term plan though. I prefer to proceed by focusing on a relatively near future", Adam Scott explains.

When he stays in Crans-Montana, the pro does not seek the limelight. Quite the contrary, he prefers to favour his "normal golfer" side. Before training on the course – only the Jack Nicklaus – or on the driving range, the Australian does the admission formalities himself at the golf club office. Nor does he hesitate to give some advice to the juniors in the club. "I always tell them that the main thing is not to lose the love of playing. Winning is great. But, to get there, you have to maintain the enjoyment that golf gives you."

▲ Adam Scott et des membres juniors du Golf Club Crans-sur-Sierre accompagnés de leur capitaine, Guy-Noël Barras: Etienne Rey, Vincent Rey, Marie-Caroline Viscolo, Loïck Romailer, Florian Rey, Anne-Sophie Viscolo.

